
CAD／CAM科 令和 5年１２月修了生 訓練を受講して 

-修了生の感想を一部抜粋して掲載しています- 

＜訓練を受講するきっかけ＞ 

・ポリテクセンターの見学の際に CAD/CAM科の訓練の様子を見学し、CADにもともと興味があっ

たことから訓練の内容に興味を惹かれ、CAD/CAM科の受講を決めました。 

・機械設計業務への就職希望だったが、設計業務経験がなく知識を身につけたうえで就職を有利に進

めたいと思ったから。 

・以前の職場で図面を見る事があり、図面の見方や記号の意味などが分からず、苦労した経験があ

り、製図について学べると思い受講を希望した。 

＜訓練受講中の就職支援について＞ 

・面接の際は書類の準備など迅速に対応していただきました 

・求人募集の見方や面接時の日程の段取り等サポートしていただき、日中は授業に集中することがで

きました。 

・様々な企業を紹介してくださったので、就職活動においていろいろと参考になりました。 

・ハローワークに行く前の手続きなどで、面接日などが先に決まったりするので、後がスムーズに進ん

でいくので、非常に助かります。 

＜訓練を検討されている方へのメッセージ＞ 

・修了生が多く入社している企業では、ポリテクセンターからの求人を求めていることがあり、学んだ

内容を理解してくれているため、採用につながりやすいと思います。 

・モノづくりに興味があり、未経験で業界に飛び込む勇気が持てない方には、ポリテクセンター福岡で

学んだことが役に立つと思います。 

・もし、今すぐにでも就職しなければならない、という状況ではなければ、何かしらの技術を身につ

け、周囲のサポートを得ながら就職活動ができる、ポリテクセンターの訓練を利用してみるのも良い

のではないでしょうか。 

・訓練内容は充実していて学ぶ事が多く、大変に感じる事もあるかと思いますが、先生方は熱心に教

えてくれ、分からない点なども理解するまで教えてくれるので安心出来ます。 

・経験が無い仕事関係などで就職を希望されるなら、自身のスキルアップのためにポリテクセンター

を活用した方がいいと思います。 

 


